

Boletín inf. núm. 54 Comunicación Social SEMS Nancy De Alba Arceo

## Arranca el "Festival Cultural SEMS 2011"

Participan más de 1,300 estudiantes de escuelas preparatorias de la Universidad de Guadalajara



Con el objetivo de mostrar a la sociedad lo que se desarrolla en materia cultural y artística en los planteles del Sistema de Educación Media Superior (SEMS) la

Coordinación de Difusión y Extensión organiza el Festival Cultural SEMS 2011 en colaboración con 23 escuelas preparatorias y 1,300 estudiantes en los elencos artísticos.

El pasado 7 de noviembre, el festival inició sus actividades en la Preparatoria Regional de Sayula y su módulo de San Gabriel, en donde se presentaron dos obras de teatro y el Instituto Enrique Díaz de León realizó un *performance* con el tema "La discriminación hacia los indígenas y personas con VIH".

El acto inaugural tuvo lugar en la plaza principal del municipio de Sayula, con la presencia de la licenciada Lilia Mendoza Roaf, Coordinadora de Difusión y Extensión del SEMS en representación de la doctora Ruth Padilla Muñoz, directora general del Sistema de Educación Media Superior, el maestro Gabino Berumen, director de la Escuela Preparatoria Regional de Sayula, el maestro Aurelio Del Toro, director de la Escuela Preparatoria Regional de Tuxpan y el oficial mayor del Ayuntamiento de Sayula, el licenciado Carlos Hernández González.



El maestro Berumen destacó la importancia del festival como acercamiento a la cultura en todas sus representaciones: "Esta es una oportunidad para reencontrarnos con algo fundamental del ser humano, que es la cultura".

En la primera jornada del Festival Cultural SEMS 2011, se presentaron algunos exponentes de la cultura en la región, el grupo de danza contemporánea de la preparatoria número 6 con Tom Sawyer, la presentación especial del ballet folclórico de la escuela Regional de Zapotlanejo, además de la participación de la escuela Preparatoria Regional de Tuxpan con música y danza contemporánea, el módulo de San Gabriel ofreció una exposición de danza moderna, la Escuela Politécnica deleitó al público asistente con la interpretación de baladas pop y opera pop y finalmente se presentó el ballet folclórico de la Escuela Regional de Sayula.

En la Edición 2011 el festival se realizará del 7 al 18 de Noviembre en 4 escuelas sedes regionales: la Escuela Preparatoria Regional de Sayula, con su Módulo San Gabriel, la Regional de San Martín Hidalgo, la Regional de Zapotiltic y 3 escuelas preparatoria metropolitanas: la número 4, 6 y la Politécnica, donde se busca propiciar el intercambio de los productos artísticos como música de diversos géneros, danza contemporánea y folclórica, teatro, artes emergentes y experimentales, fotografía, dibujo, pintura, diseño gráfico y cerámica.